
VERBALE ASSEMBLEA DEL COMITATO DEI GENITORI DEL 10/11/2012 

 

Il 10 novembre dalle 10:30 si è tenuta l'assemblea del Comitato Genitori del Cavour a cui hanno 
partecipato con un intervento anche la Preside, prof.ssa Tecla Sannino, la Segretaria. Dott.ssa 
Paola Quaresima e, in rappresentanza dei docenti, i prof. Luigi Ucci e il Prof. Marco Ciccarella. 

In Assemblea sono stati discussi i seguenti punti all’ordine del giorno: 

- Informazioni sulla PDL 953 Aprea 

Sono intervenuti all’assemblea il Prof. Luigi Ucci e il Prof. Marco Ciccarella per illustrare i 
contenuti della protesta dei docenti contro il DDL 953 (ex Aprea) sull’autonomia delle scuole (la 
VII commissione della Camera lo ha approvato a grande maggioranza proprio mentre stiamo 
scrivendo) e per dare un aggiornamento sui termini e i modi della loro mobilitazione al Cavour. I 
professori riferiscono della condizione di emergenza e di rischio per la progressiva perdita di 
qualità del servizio; riferiscono anche della comune partecipazione degli studenti e del fatto che la 
discussione è aperta sulle iniziative da intraprendere per manifestare la protesta. I genitori 
presenti intervengono per invitare i professori ad una maggiore chiarezza e una più precisa 
informazione sulle effettive conseguenze nell’applicazione delle 24 ore settimanali di lezione 
frontale (comma 42 art. 3 del DDL stabilità) e sul generale e progressivo impoverimento 
dell’offerta didattica nella scuola perché nella condizione di grave crisi in cui ci troviamo, avere un 
ampio consenso è cosa molto difficile. Si riferisce anche della presenza al Cavour, in passato, di 
una commissione mista genitori, studenti e professori che si riuniva regolarmente e che ha 
prodotto un interessante lavoro collegiale di cui si avverte oggi la necessità. 

L’assemblea decide di costituire una nuova commissione mista e i professori presenti, con 
entusiasmo, si incaricano di riferirlo ai colleghi. Si stabilisce di chiedere la disponibilità della 
scuola per indire al più presto una prima riunione e di diffondere la più ampia informazione in 
merito tra i genitori e gli studenti. 

- Bilancio contabile della scuola 

Intervengono la segretaria, dott.ssa Paola Quaresima e la Preside, prof.ssa Tecla Sannino per 
illustrare la drammatica situazione finanziaria in cui si trova la scuola quest’anno: 

- il ministero, contrariamente al passato, non ha ancora comunicato il trasferimento 
della somma destinata alle spese ordinarie; 

- la provincia non ha finanziato la consueta somma per le opere di manutenzione 
corrente; ( precisiamo che , successivamente all’assemblea del 10 , i soldi sono arrivati 
alla scuola, ma dimezzati rispetto agli anni precedenti ( 5.350 euro). 



- al momento l’unica fonte di sostegno economico per le spese ordinarie risulta 
essere quella derivata dai versamenti “volontari” delle famiglie 

Ne consegue che, al momento, sono slittati i tempi di presentazione del bilancio. L’Assemblea 
concorda sulla necessità di mobilitare l’attenzione dei genitori su tali condizioni disastrose. 

- Rinnovo comitato genitori 

Si propone di indire immediatamente una nuova riunione del comitato genitori per il giorno 1 
dicembre dandone subito notizia per consentire ai genitori (rappresentanti e non) di organizzarsi 
e partecipare.  

- Rinnovo consiglio d’istituto 

Domenica 18 dalle 8:00 alle 12:00 e lunedì 19 dalle 8:00 alle 13:00 si vota per il rinnovo della 
componente genitori del Consiglio d'Istituto. È stata presentata una lista unitaria, la lista 1 
denominata In Difesa della Scuola Pubblica e Statale (Manifesto della Buona Scuola). I candidati, 
si sono presentati all’assemblea e sono: 

• SPAZIANI CARLA - VA  
• BONESSIO LUIGI - IVA e IIC  
• ROMAGNOLI LAURA - IIIC  
• MARTONE SONIA - IE  
• BAGHIROLI ALDO - IVG  
• PASSERI STEFANIA - IVA e IIC  

Si invita ad una sensibilizzazione diffusa affinché si raggiunga una buona partecipazione, dato 

determinante per avere un “peso” nei progetti e nelle proteste che si vogliono avanzare al Cavour e 

per il senso stesso di rappresentatività. 

 


